

---

## **AFAG übernimmt die Retro Messen GmbH**

Der private Anbieter AFAG übernimmt den Stuttgarter Veranstalter Retro Messen, dessen ehemaliger Geschäftsführer und Gründer Karl Ulrich Hermann sich zur Ruhe setzt. Die bekannten Messen Retro Classics Stuttgart und Retro Classics Bavaria in Stuttgart sowie die Euromotor in Stuttgart sollen weiterhin stattfinden. Die AFAG verfügt über mehr als 70 Jahre Erfahrung im Geschäft. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Retro Classics Stuttgart.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Retro Messen

---